
Oui il faut apprendre à tirer
!
écrit par Philippe Le Routier | 6 juin 2015

D’accord sur TOUT avec Yoniii !

Mais… J’entend déjà les bien pensant hurler contre une telle
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idée (même ici il devrait y en avoir)

  des armes à la maison ! Mais c’est dangereux pour les
enfants !

 Uune arme à portée de main, c’est des homicides garantis à la
place des divorces !  »

La liste n’est pas exhaustive…

Des armes, j’en ai, mon passé m’en a donné le droit, je suis
réserviste, mais j’ai exigé de garder MES armes, je peux ainsi
les entretenir, m’entraîner avec, bref, garder la main.

Mes filles n’y toucheraient jamais.
Pour commencer, parce-que mes armes sont dans un coffre, mais
surtout, parce-que je les ai déjà emmenées sur un terrain
d’entraînement, elles savent les dégâts que peuvent provoquer
des armes.

Et j’ai fait le test.
J’ai laissé un 9mn (déchargé) sur une table basse…
En 5 minutes elles m’ont prévenu que j’avais oublié de le
ranger. (je pouvais les voir, elles n’y ont pas touché)

Par contre, j’admets qu’il faut un suivi, mais gratuit.
Une visite chez un psychiatre par an cela me paraîtrait sage.

J’admets même que malgré ce suivi, il y aurait des meurtres
conjugaux sous l’effet de la colère…
Mais on peut facilement tuer avec un couteau de cuisine, donc,
je doute que ça fasse exploser les statistiques.

Ma femme est en train de terminer sa licence de tir, et elle
est douée, moi je bosse souvent de nuit, et bientôt on vivra
dans une maison assez isolée, je serai bien plus tranquille de
savoir quelle a de quoi se défendre à présent.

Notez qu’au début elle ne voulait pas, mais à force de lire
les faits divers, elle y est venue.



Maintenant, elle reconnaît elle même que c’est idéal contre le
stress, car, faut être calme et concentré pour tirer, c’est du
yoga, mais en beaucoup plus bruyant.

Mais j’insiste sur un point.
Faut s’entraîner avec des professionnels, et hélas ça a un
coût. (sauf pour nous puisque je suis instructeur)
Mais faut apprendre !

Ma femme a récemment voulu tester un Remington new army de
1880, à poudre noire…
Elle a visé, tiré…
Et elle s’est retrouvée le cul par terre, deux mètres en
arrière (et elle avait manqué sa cible)
Trop lourd, trop puissant pour elle.

Un pro pourra vous tester, trouver avec vous l’arme qui vous
conviendra, le but c’est pas d’avoir la plus grosse, c’est de
savoir s’en servir ! (et il n’y a aucune grivoiserie dans
cette conclusion).

Philippe Le Routier


